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Определены диэлектрические проницаемости структурных элементов раствора с             
химической автоколебательной реакцией Бриггса–Раушера по результатам измерений             
спектров отражения и прохождения взаимодействующего с ними СВЧ­излучения в                 
диапазоне от 5 до 8 ГГц. Показано, что этот раствор может обладать свойствами                         
фотонного кристалла с изменяющейся во времени шириной запрещенной зоны. 
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In the article the description of dielectric constant of the structural elements of the chemical                             
solution with the self­oscillating reaction Briggs–Rauscher, as measured reflection and                   
transmission spectra of interacting with them the microwave radiation in the range of 5 to 8                               
GHz. It is shown that the solution may has properties of the photonic crystal with                             
time­varying band gap. 
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